



120620olh Erbstorf. Am Mittwoch kam es zum Entscheidungsspiel bei den U14 Junioren, zwischen dem SV Scharnebeck und dem MTV Treubund Lüneburg. Punktgleich und den direkten Vergleich mit einem Unentschieden gespielt, ging es für beide Teams um den Titel. Der MTV hatte im Vorfeld versucht das Spiel auf die kommende Woche zu verlegen, da dann auch Trainer Chris Bergner wieder dabei sein könnte, doch die Scharnebecker bekamen an den Terminen ihre Jungs nicht zusammen. Schon vor dem Anpfiff schon nicht nur dunkle Wolken am Himmel.



**Entscheidungsspiel Kreismeisterschaft
SV Scharnebeck - MTV Treubund
2 : 3 (2 : 1)**



Wahlberechtigt sind alle Mitglieder des Vereins, die am 31. Dezember des Jahres vor der Wahl ihren Wohnsitz in der Gemeinde haben und am Wahltag das 18. Lebensjahr vollendet haben. Die Wahlberechtigung ist durch die Mitgliedschaft im Verein verbunden. Die Wahlberechtigung ist durch die Mitgliedschaft im Verein verbunden. Die Wahlberechtigung ist durch die Mitgliedschaft im Verein verbunden.